
                                

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

園田中だより 
さとく ・ 

うつくしく ・ 

    たくましく 

No.7 

 尼崎市立園田中学校 

TEL 06-6491-0775 

平成 29年 7月 11日 

（文責 藤山 亨） 

頑張れ!園中!! 左面より続く 

市内総体以外の表彰 

陸上競技部 

全日本中学校通信陸上競技大会兵庫県大会 

男子共通 3000m 2位 西森遼 9’07”55 

  共通 1500m7位 西森燎 4’12”94 

男子四種競技   7 位 谷本大記 2239点 

全国大会標準記録まであとわずか！ 

西森遼   1500m 4’09”69 あと 1秒 19 

荒木海優羽 110mH 15”38 あと 0秒 38 

久川愛純  100m  12”73 あと 0秒 20 

バレーボール部 

第 32回RISEI CUP 優勝 

ベスト６ 大橋来和 優秀選手賞 山口遙 

珠算能力検定試験１級合格者 

川満萌加 小島三奈(１年) 池本琴美(３年) 

第 62回兵庫県小中学生書写コンクール 

学校賞 優秀作品を多く出品した学校に 

個人賞（佳作） 

1年 川満萌加 山崎七美 田中美妃 

2年 染川愛実 藤本莉音 木口礼菜 

武田留奈 瀧本麗未 目代健志 

杉戸茉里奈 竹内麻里奈 

3年 上田百葉 髙橋瑠莉 杉原朱音 

魚井つかさ 光本千早都 

 

 

 

  

 

 
 

 

野菜を食べる授業??(２年生) 
尼崎市市民協働局ヘルスアップ戦略担当の職員

の方に、「血管を守るために必要な野菜」のお話

をしていただきました。そのあと、一食に必要

な野菜 100gをおいしくいただきました。 

平成 29年度 尼崎市中学校総合体育大会 

頑張れ!園中!! 
市内総体入賞者と阪神総体出場者 

柔道部  

団体の部 優勝  峰 大杉 梶田 山根 井上  

個人 55kg級 優勝   大杉将仁 

       ベスト８ 峰 勇人 

60kg 級 優勝   梶田陽向 

66kg 級 優勝   山根澪弥 

73kg 級 ベスト８ 山下亮祐 

90kg 級 優勝   井上颯太 

              ２位   山下修輝 

団体と個人 7名が阪神総体へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

バレーボール部 

準優勝 阪神総体へ 

女子バスケットボール部 

シード戦に勝ち単独３位 阪神総体へ 

男子ソフトテニス部 

個人戦 ベスト 16 小西一誠･北山蓮 

    阪神総体へ 桑畑力樹･吉金潤一郎 

女子ソフトテニス部 

団体戦 6位 阪神総体へ 

個人戦 ベスト 16 青山花音･武信瑞希 

阪神総体へ 

 

 

 

卓球部 

団体戦 優勝 阪神総体へ 

個人戦 ベスト 16が阪神総体へ 

３位   伊坂 彩 

ベスト８ 浦田真莉奈 感應奈摘 池本琴美 

ベスト 16 木村美遥 西野愛未 岩村花音 

     羽山涼香 坪田 葵 中 瑠奈 

 

 

 

 

 

 

 

 

軟式野球部 優勝 阪神総体へ 

 

 

 

 

 

 

 

剣道競技大会 

女子団体戦 ５位      阪神総体へ 

女子個人戦 ２位 岩本初菜 阪神総体へ 

水泳競技大会 

男子 100m平泳ぎ １位 田中駿介 1’17”92 

   200m平泳ぎ ４位 田中駿介 2’52”59 

   50m自由形 ３位 畑地優吾 0’27”93 

     100m 自由形 ６位 畑地優吾 1’00”61 

４種目 2名が阪神総体へ 

陸上競技部 

阪神総体からスタートします 

 

楽しい子育て全国キャンペーン 

親子で話そう 家族のきずな 

わが家のルール 命の大切さ 三行詩 

一人で大きくなったような顔をして 

思春期で迎えた誕生日 

「産んでくれてありがとう」と息子 

「産まれてきてくれてありがとう」 

             中学生の母 

 

交通安全教室(1 年生対象) 
 兵庫県警尼崎東警察署交通課の方を講師と

して、１年生対象に主に自転車についての「交

通安全教室」を開催しました。部活動などで

自転車を使うことが多いので、園田中では毎

年行っています。 

 

 

 

 

 

シミュレーター体験  体育館で８の字走行 

 

生徒総会 7/7  総会議長団 

生徒が主役の学校で、生     

徒総会は最高の決議機関 

です。園田中を「通いたい 

学校№1」にするため、活 

発に論議されました。 

短冊
たんざく

に願いを!! 
7月に入って、玄関に 3本の笹と短冊を準備

したところ、すぐに願いを書いた短冊でいっ

ぱいになりました。 

クラブのこと、勉強 

のこと、健康のこと 

進路のことが多いよ 

うですが、恋愛の願 

い事もちらほら･･･ 

 

 


